



**UP TO 59% OFF**  
Knitted/Adjustable

**Banggood**

## Regiones

### Gobernador electo de Boyacá dice que su consigna será la defensa de los recursos naturales

También se precisó que el seis de noviembre será el empalme entre el gobernador electo Ramiro Barragán y la administración saliente de Carlos Andrés Amaya.



Sostuvo que su administración tiene como objetivo potenciar el campo boyacense como un reglón económico importante, así como el turismo. . Foto: Suministrada



Jorge Herrera | 29/10/2019 - ( hace 1 días )

**El gobernador electo de Boyacá, Ramiro Barragán, confirmó que no permitirá en su administración fracking** en el departamento de Boyacá, defenderá los recursos naturales, concertación en delimitación del Páramo de Pisba y potenciar los sectores del campo y el turismo.

“Nosotros somos ambientalistas por naturaleza, y siempre estaremos pendientes de defender nuestros paramos y fuentes de agua. No al fracking es una consigna permanente, y a **quienes vienen hacer ese tipo de actividades en el departamento, no lo permitiremos**”, dijo Barragán en diálogo con La W.

Barragán, quien se desempeñará como secretario de Gobierno en la administración de Carlos Amaya, **se refirió al cuidado de las fuentes de agua como la Laguna de Fúquene y lago de Tota.**

Sobre la delimitación del Páramo de Pisba, insistió “no se debe permitir al Gobierno que tome decisiones desde un escritorio por cientos de habitantes que llevan toda una vida viviendo en esos lugares. (...) **Tendremos que citar al Gobierno y al Ministerio de Ambiente y todos los involucrados para dialogar y concertar**”.

Sostuvo que su administración tiene como objetivo potenciar el campo boyacense como un reglón económico importante, así como el turismo.

También **se precisó que el seis de noviembre será el empalme** entre gobernador electo Ramiro Barragán y la administración saliente de Carlos Andrés Amaya.

“Con ellos ya estuvimos en conversaciones, ya recibí un oficio y tenemos la fecha del seis de noviembre para empezar el proceso de empalme, ya estamos armando nuestro equipo de trabajo”, dijo Barragán.

Finalmente, **se mostró complacido por el respaldo de los boyacenses en las pasadas elecciones regionales.**

**57% OFF**  
Cotton/Adjustable

**Banggood**

#Medio ambiente #Páramo de Pisba #Conflictos medioambientales #Boyacá #Lago de Tota

#### Comentarios

#### TAMBIÉN EN LA WEB



[Fotos] Una madre adoptó a dos niños, meses después se enteró de quiénes eran realmente  
(Hashtagchatter.com)



Doctores sorprendidos: esto alivia años de dolor en las articulaciones  
(Health Reports 24)



Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario  
(News24Zoom)



Consejo para el dolor de espalda deja atónitos a los médicos (Hágalo esta noche)  
(HushSocks)



Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Canales Favoritos De Forma Legal  
(Cool Technology)



¡Incluso a los 80 años las articulaciones estarán como nuevas!  
(mytrendytexts.club)



LOS40 Music Awards 2019: Nominados, cartel y toda la información  
(Los40.com)



Centro Democrático quería llenar de miedo a los ciudadanos: Daniel Quintero...  
(W Radio Colombia)



Cartel de LOS40 Music Awards 2019  
(Los40.com)

recomendado por Outbrain

#### Últimas Noticias

**La W con Julio Sánchez Cristo del 30 de octubre de 2019 [9am-10am]**

**Lizz Wright, la joven jazzista que logró llegar al playlist de Barack Obama**

**Ciclista profesional venezolana denunció por agresión a su expareja**

### Presidente Duque lidera consejo de seguridad en Santander de Quilichao, Cauca

El mandatario se trasladó a esta zona para hablar con las autoridades de la región y adoptar las medidas necesarias tras la masacre de cinco indígenas en Tacueyó.

El mandatario se trasladó a esta zona para hablar con las autoridades de la región y adoptar las medidas necesarias tras la masacre de cinco indígenas en Tacueyó.. Foto: Presidencia



Carlos Cerón | 30/10/2019 - ( hace 57 minutos )

El presidente Iván Duque lidera un consejo de seguridad en el municipio de Santander de Quilichao, norte del Cauca, para analizar **los hechos violentos ocurridos en la vereda La Luz, Resguardo de Tacueyó en Toribío, donde cinco personas fueron asesinadas.**

El mandatario llegó acompañado por la ministra del Interior, Nancy Patricia Gutiérrez, y el director de la Policía, general Óscar Atehortúa, para evaluar la situación de orden público.

El Jefe de Estado condenó la masacre de los integrantes de la Guardia Indígena y les pidió a los altos mandos de las Fuerzas Militares localizar a los responsables.

Asimismo, le solicitó a la Ministra del Interior realizar un Comité Especial de Derechos Humanos con la

#### Últimas Noticias

**La W con Julio Sánchez Cristo del 30 de octubre de 2019 [9am-10am]**

**Lizz Wright, la joven jazzista que logró llegar al playlist de Barack Obama**